

Korem 142/Tatag Gelar Komunikasi Sosial Jelang Pilkada untuk Wujudkan Pemilihan Damai

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Sep 5, 2024 - 14:10



Mamuju,— Dalam rangka menyongsong pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang damai, Korem 142/Tatag menyelenggarakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Kamis (5/9/2024).

Kegiatan ini dibuka oleh Kasi Teritorial (Kasi Ter) Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Victor Andhyika Tjokro, S.I.P., yang hadir mewakili Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M.



Komsos yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, mahasiswa, serta aparat pemerintah setempat ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara keluarga besar Korem 142/Tatag dengan para pemangku kepentingan. Selain itu, acara ini menjadi forum untuk membahas berbagai kendala dan tantangan yang mungkin dihadapi dalam penyelenggaraan Pilkada mendatang, guna memastikan terciptanya suasana pemilihan yang aman, damai, dan kondusif.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf Victor Andhyika Tjokro menyampaikan pentingnya kolaborasi antara seluruh elemen masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan selama masa Pilkada.

"Melalui kegiatan komunikasi sosial ini, kita dapat saling berbagi pandangan dan solusi untuk mengantisipasi berbagai hambatan yang mungkin muncul dalam proses pemilihan kepala daerah. Kegiatan ini juga menjadi kesempatan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam menciptakan suasana Pilkada yang damai," ujar Kolonel Inf Victor.

Selain membuka acara, Kolonel Inf Victor juga memberikan materi mengenai Wawasan Kebangsaan kepada para peserta yang hadir. Materi ini menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, khususnya dalam menghadapi momen politik seperti Pilkada, yang sering kali menjadi titik krusial dalam menjaga stabilitas daerah.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi pondasi kuat bagi terciptanya sinergi yang lebih baik antara Korem 142/Tatag dengan berbagai pihak dalam mewujudkan Pilkada damai di wilayah Sulawesi Barat. Korem 142/Tatag berkomitmen untuk

terus mendukung dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban demi keberhasilan Pilkada 2024.